

---

# Mayan Oliver lista para el Campeonato Mundial de Pentatlón

\*\* Buscará una buena actuación en la justa que se realizará en la Ciudad de México del 7 al 13 de septiembre // Boletín 4368



La pentatleta se colgó dos medallas de oro en los Juegos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla 2018.

Autor  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación  
05 de septiembre de 2018

Categoría  
Comunicado

CIUDAD DE MÉXICO a 05 de septiembre del 2018 (CONADE).- La deportista mexicana Mayan Oliver, está lista para participar en el Campeonato Mundial de Pentatlón Moderno 2018, el cual se desarrollarán en la Ciudad de México del 7 al 13 de septiembre.

La pentatleta se colgó dos medallas de oro en los Juegos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla 2018, subió a lo alto del pódium en individual femenino y relevos femenino, junto a su compañera de selección, Tamara Vega.



“Estoy muy contenta con el resultado en Juegos Centroamericanos en donde hemos trabajado arduamente, mis entrenadores y yo para este resultado. Lo que espero en este mundial es lograr la clasificación en la final y además de mejorar el lugar anterior en el Campeonato Mundial del Cairo, Egipto, el año pasado”, expresó.

Dijo que está a la espera del calendario de competencias nacionales de la Federación Mexicana de Pentatlón Moderno, para que den a conocer los próximos eventos y pueda conseguir su clasificación a los Juegos Panamericanos Lima 2019.



Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 